

Liebe Gäste,



wir wünschen uns Flusskreuzfahrten, welche unvergessliche Momente schaffen und sind uns sicher, dass auch Sie, als unsere Gäste den gleichen Wunsch haben. Wir können es daher kaum erwarten, auf MS COMPASS OPERA mit Ihnen unterwegs sein zu dürfen. Mit dem größten Vergnügen gestalten wir Ihren Aufenthalt auf der Flusskreuzfahrt zu einem besonderen, unterhaltsamen Erlebnis und das bereits seit 20 Jahren! Gerne stellen wir uns bei Ihnen kurz vor:



»Ich freue mich, wunderschöne Urlaubserlebnisse mit außergewöhnlichen Showprogrammen zu einem besonderen Gesamterlebnis zu gestalten.«

Andrej Belinskiy

Herkunft: Moskau (Russland) und im Alter von drei Jahren mit seiner Familie nach Deutschland gezogen
Sprachen: Deutsch, Englisch und Spanisch
Lieblingsreiseziel: Südamerika
Arbeitet als Reiseleiter seit: 1999
Das Beste an meinem Beruf: Ich fühle mich als Botschafter zwischen Kulturen

»Ungezwungene Reiseerlebnisse in stilvoller Atmosphäre, gepaart mit guter Laune und dem gewissen Anspruch an besonderes Reisen, sind meine täglichen Herausforderungen.«

Rainer Koch

Herkunft: Erle/Kreis Wesel
Sprachen: Deutsch und Englisch
Lieblingsreiseziel: Südafrika
Arbeitet als Reiseleiter seit: 2000
Das Beste an meinem Beruf: Herausforderung und Spaß

